

#SÜD-OST 23. Oktober 2023

# Sächsischer Mitbestimmungspreis 2023: Wir sagen Danke, André John!

Auf dem Sommerfest des DGB Sachsen wurde der Sächsische Mitbestimmungspreis 2023 vergeben. Der Preis ist ein Beitrag, um das Engagement von Betriebs- und Personalräten zu stärken.



Insbesondere die Gremien, die sich bei der Verwirklichung von Guter Arbeit, bei der Bewältigung von Krisen bewähren und sich um die Schaffung von vollwertigen Arbeits- und Ausbildungsplätzen kümmern. Geehrt wurde hier auch unser EVG-Kollege André John!

André ist seit vielen Jahren Vertrauensperson der Schwerbehinderten, engagierter ehrenamtlicher Gewerkschafter und setzt sich hier hauptsächlich für den Schutz dieser Arbeitsplätze ein, bzw. hat hier die Neueinrichtung von

Arbeitsplätzen durchgesetzt. Erwähnenswert ist dabei, dass dies in einem Cargo-Betrieb erfolgt, der unter das TEG fällt. Danke für diese anspruchsvolle Arbeit!